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Aos dezesseis dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas, sexta-feira, reuniram-se
na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Senhores Vereadores: Neto Viana - PT, Adilson Seixas -
PDT, Eva Teixeira Mesa Prates - MDB, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) - PTB, Nenê Brito - PDT,
ereadore Renan Delabary - PP e Juliano Confisco - PP, sob a Presidência do Vereador Guto Bittencourt - PP,
que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei Organica e Regimento Interno, declarou aberta a
presente Sessão Ordinária. O Senhor Presidente colocou em apreciagão e votação a Ata 15 de 2022, apreciada e,
logo após, aprovada por unanimidade. A Presidente solicitou que o Secretario da Mesa fizesse leitura das matérias
do Expediente: OFICIO N'16312022 RESPOSTAS AS MATERIAS APRESENTADAS EM 18 DE ABRIL
DE2022. AUTORIA EXECUTIVO MLINICIPAL; PROJETO DE LEI4I|2022 Cria e descreve cargo em
provimento, e dá outras providências. AUTORTA EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO DE LEl45l2022Cria
função Gratificada ou Cargo Comissionado de Médico Diretor Técnico e dá Nova Redação ao Art. 18 e 23 II e III
da Lei Municipal no 3.539/18. AUTORIA EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI46l2022AtÍoriza a
abertura de Créditos Adicionais Suplementares no valor de 3.620.000,00 no orçamento do Regime Próprio de
Previdência Social de Lavras do Sul. AUTORIA EXECUTIVO MLTNICIPAL; MOÇÃO DE REPÚDIO 005
MoÇÃo DE REpÚDIo Ao DEpurADo ESTADUAL RoDRIGO MARONT - psDB - PELA pRoposrA
DE PROIBIÇÃO DOS RODETOS NO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL. AUTORIA VEREADOR
TLIANO CONFISCO - PP; REQUERIMENTO lll2022 QIIE SEJA ENCAMINHADO PELO EXECUTIVO
MI.INICIPAL TRATATIVA JTJNTO A CORSAN, QUANTO A AMPLIAÇÃO DA REDE DE AGUA
ESTRADA 11 LAVRAS CAÇAPAVA ATE A AGROINDUSTRTA SABOR DA TERRA. INDICAÇÃO
2612022 QUE SEJAM ADOTADAS AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS VISANDO AO CUMPRIMENTO,
NO AMBITO DO MLINICIPIO DE LAVRAS DO SLIL, QUANTO AO PAGAMENTO DO PISO NACIONAL
DOS AGENTES COMUNITÁRIOS DE SAÚDE E DEMAIS VANTAGENS FIXADAS NA EMENDA
CONSTITUCIONAL NO 120, DE 05 DE MAIO DE2O22. AUTORIA VEREADOR RENAN DELABARY _
PP; PEDIDO DE TNFORMAÇÕBS 8STZO22 QUE SBJA INFORMADO COMO ESTA O PROJETO DE
PAVIMENTAÇÃO QUE O MIINICÍPrO FOr CONTEMPLADO PELO GOVERNO DO ESTADO, NO
PROLONGAMENTO DA RUA JOÃO BULCÃO COM A ERS 357. AUTORTA VEREADOR ADILSON
SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇOES 8712022 A) QUAIS MOTIVIOS QUE LEVARAM o
PREFEITO A TOMAR A DECISÃO DE ALTERAR O FLUXO DO TRÁFEGO DE VEÍCULOS, NA RUA DR.
PIRES PORTO, TRECHO COMPREENDIDO, ENTRE AS RUAS BARÃO DO RIO BRANCO E
TIRADENTES QUE PASSOU A TER SENTIDO DUPLO DE CIRCULAÇÃO? B) FOI REALIZADA
CONSULTA A POPULAÇÃO E TAMBEM A COMLINIDADE ESCOLAR LICÍNIO CARDOSO? C) HÁ
POSSIBILIDADE DE SER REVISTA A DECISÃO? AUTORIA VEREADOR CLEMAR BIAGGI (CARECA)
PTBPEDIDO DE INFORMAÇÕES 8812022 QUE SEJA TNFORMADO SE O PODER EXECUTTVO FEZ
TRATATIVAS JTINTO AO DAER REFERENTE O REQUERTMENTO NO 21 E SE AFIRMATTVO, SEJAM
ENCAMINHADOS OS DOCUMENTOS REFERENTES AO ASSUNTO, EM ANEXO CÓPIA DO
REQUERIMENTO. AUTORTA VEREADOR ADILSON SEXAS _ PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÕES
8912022 1) SEJAM TNFORMADOS A ESTA CASA LEGTSLATTVA OS RECT RSOS QUE FMHDTC
RECEBEU A NÍVEIS FEDERAL E ESTADUAL, BEM COMO OS VALORES DESTINADOS POR
VEREADORES, ATRAVÉS DE EMENDAS IMPOSITTVAS, DE FORMA DISCRIMINADA, NOS ULTIMOS
5 ANOS; 2) QUE SEJA ENVIADA A RELAÇÃO DE BENFEITORIAS JÁ FINALIZADAS COM OS
RECURSOS DAS EMENDAS IMPOSITIVAS, ASSIM COMO AS QUE AINDA AGUARDAM A SUA
CoNCLUSÃO. AUTORTA VEREADOR ADILSON SEIXAS - pDT; PEDIDO DE PROVIOÊNCHS 4gt2\22
QI.IE SEJAM ADOTAS AS PROVIDÊNChS CABIVEIS, O MAIS BREVE POSSÍVEL, VISANDO: 1)
SOLUCIONAR O PROBLEMA DO ESCOAN{ENTO DE ESGOTO EM FRENTE A ESCOLA MTINICIPAL
MARTA JOAQUINA DE MENEZES (FOTOS ANEXA); 2) RETIRAR A LAMA/BARRO QUE SE
ACUMULOU DITRANTE AS CHUVAS, NO ESTACIONAMENTO EM FRENTE A REFERIDA ESCOLA;
3) PROVIDENCIAR A INSTALAÇÃO DE TELA NOS FI.INDOS DO PREDIO DA ASSOCIAÇÃO DO
BAIRRO, LOCALIZADO AO LADO DA ESCOLA. AUTORIA VEREADOR GUTO BITTENCOURT - PP

PEDTDO DE PROVTDÊNChS 5O:2O22QUE SEJA PROVTDENCIADO POR ESTA SECRETARIA O
PATROLAMENTO E ENCASCALHAMENTO NO PONTILHÃO NA ESTRADA DO PASSO DAS PEDRAS.
AUTORIA VEREADOR NENÊ BRITO - pDT; PEDIDO DE PROVTDÊNCTAS 5ll2o22 QUE SEJA

PROVIDENCIADA A EXTENSÃO ON, BJ,DE E COLOCAÇÃO DE SUPORTES COM LÂMPADAS NA RUA
ALEXANDRE SILVEIRA, PRÓXIMO AO GINASIO MUNICIPL FERNANDO PF,LLIZZER TEXEIRA.
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PROVIDENCIADO O CONCERTO OU REPOSIÇÃO DE LÂMPADAS NA PONTE ENTRE AS AVENIDAS
CEL. GALVÃO B NOVE DE MAIO. AUTORTA VEREADOR ADILSON SEIXAS _ PDT; PEDIDO DE
PROVIDÊNCIAS 5312022 SEJA PROVIDENCIADO O PATROLAMENTO DA RUA HERENDINO
CANSTRO, STUADA NO BAIRRO ALTO ALE,GRE. AUTOzuA VEREADOR CLEMAR BIAGGI
(CARECA) - PTB. Grande Expediente: Vereador Adilson Seixas - PDT desejou uma boa tarde ao

seúor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas Vereadores, assessoria da

casa. Saudou os Seúores José Adolfo e Lady por estarem prestigiando essa sessão. Pediu para que a

comunidade se atente ao frio e com o covid. Vereadora Eva Mesa - MDB desejou uma boa tarde ao

seúor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas Vereadores, assessoria da

casa. Cumprimentou os seúores José Adolfo e Lady, que irão usar a Tribuna Livre logo mais e disse
que é um ptazer recebê-los nessa casa. Vereador Dimmy Alves - PP desejou uma boa tarde ao senhor
Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas, assessoria da casa. Disse que é uma
satisfação recebê-los nessa casa. E logo passou avezpaÍa que os seúores façam o uso da Tribuna Livre
e ouvi-los. Vereador Renan Delabary - PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente

Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas, assessoria da casa. Desejou uma Boa tarde aos senhores

munícipes presentes José Adolfo e Lady Giraldi dos Santos onde disse que é um prazer tê-los aqui
conosco. Pediu para que fossem encaminhados pela Mesa Diretora, duas moções de pesar sendo uma
paÍaa família do Valério Tuúoli, e o outro paru a família da seúora Zadeje mãe da Deise e do Toúa.
Falou que este ansioso para ouvir a Tribuna Livre, mas que também esta mais ansioso paru a votação do

Projeto para contratação de Médicos para nosso município. Vereador Juliano Confisco - PP desejou
uma boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas Vereadores,

assessoria da casa. Saudou os Senhores José Adolfo e Lady Giraldi. Deixou registrado o encontro com
Lideranças que esteve em Caçapava do Sul-rs dos Progressistas, e falou sobre o documento que

entregou ao Senador sobre a Energia Equatorial. Também deixou registrado sobre a Emenda recebida
pelo Deputado Afonso Ramm por mais um emenda destinada ao nosso município, pra compra de um
trator e parabenizou o vereador Renan pelo pedido da Emenda. Vereador Clemar Biaggi - Careca
PTB desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais
colegas Vereadores, assessoria da casa. Cumprimentou os senhores José Adolfo e Lady, onde disse que
é um prazer recebê-los aqui nessa casa. Deixou registrado que na quinta- feira e na sexta-feira esteve na
cidade de Porto Alegre-rs cumprindo agenda, onde foi conseguido emendas para o município. Vereador
Neto Viana - PT desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos

demais colegas vereadores, assessoria da casa. Desejou uma Boa tarde aos seúores presentes nessa casa

José Adolfo e Lady Giraldi dos Santos onde irão usar a Tribuna Livre nessa tarde. Deixou os
sentimentos a família do amigo Valério Tuúoli (mega), e também aos familiares da SeúoraZadeje e

se somou ao colega Renan pela Moção. Relatou sobre a Indicagão n" 1612022. Disse que esteve no
horário do almoço no posto de saúde onde somente Dr Cazuza esta atendendo e falou sobre as fichas
entregues aos munícipes. Falou também sobre o Projeto dos médicos que será votado ainda hoje.
Vereador Nenê Brito - PDT desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt
- PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Desejou uma boa tarde ao senhor Lady e ao
seúor José Adolfo e agradeceu a presença deles em sessão. O Vereador e Presidente Luis Augusto
Bittencourt - Deixou os sentimentos a família da senhora Zadeje e pela perda do Amigo Mega. Falou
sobre o uso da Tribuna Livre onde os seúores Lady e José Adolfo, onde terão uma pauta para explanar
logo mais. Também relatou sobre a viagem ate a cidade de Porto Alegre-rs juntamente com o Prefeito
Sávio onde foram tratar sobre a Empresa Equatorial. Também deixou registrado que conversou com o
Prefeito a respeito sobre os vales dos funcionarios quando estão em laudo médico. Logo a vereadora
Eva Mesa pediu a parte para falar sobre o assunto do vale. O Presidente Luis Augusto - PP passou a
palavra para o Senhores Lady e o Senhor José Adolfo para fazer o uso da Tribuna Livre onde a pauta
será sobre o teto da Igreja Matriz do município, conforme foi lido o ohcio pelo Assessor da Mesa. Logo
após os vereadores usaram a palavra para fazerem as perguntas. Considerações Finais: Vereador
Adilson Seixas - PDT agradeceu a palavra. Vereadora Eva Mesa - MDB - agradeceu a palavra
Vereador Dimmy Alves - PP - agradeceu a palavra Vereador Renan Delabary - PP Disse que foi
uma sessão longa, cansativa, mas muito produtiva e que foi valiosa a presença dos senhores Lady e José
Adolfo. Vereador Juliano Confisco - PP desejou uma boa tarde a todos e uma ótima semana e

agradeceu a presença do Seu Lay e do Seúor José Adolfo nessa casa e por explanarem assuntos
relevantes do nosso município. Vereador Clemar Biaggi - PTB agradeceu a presença dos munícipes
lavrenses, onde estão batalhando pelo bem da comunidade. E disse a eles para que tenham êxito nessa
campanha. Logo desejou uma ótima semana a todos. Vereador Neto Viana - PT agradeceu a presença
dos seúores nessa causa tãoimport4nte do teto da igreja maÍÍiz do nosso município. Logo desejou uma

;/*"'é :; " '



ótima semana a todos e que todos se cuidem. Vereador Nenê Brito - PDT agradeceu a presença dos
seúores nessa sessão e desejou uma ótima semana a todos. O Presidente e Vereador Guto
Bittencourt - PP Logo deu por encerrada a sessão ordinária Obs: As manifestações dos Vereadores
estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). O Seúor Presidente agradeceu a
presença de todos e não havendo mais nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinaria.
Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 16 de maio de 2022.
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